



Pièces	12 Pièces
Superficie	324 m²
Référence	W-02V9FV
Prix	2 990 000 €

Chatou

Maison à vendre (78400)

Rare sur le marché, maison de caractère de la fin du 19ème, idéalement située en plein cœur de ville et à 700m de la gare rer a chatou-croissy, sur une parcelle arborée de 1.073m². Entièrement rénové tout en préservant le charme de l'ancien, ce bien familial et de réception de 324m² habitables sur 3 niveaux, offre volumes, luminosité, vue sur la verdure et calme absolu. Au rdc, l'entrée dessert une cuisine dinatoire aménagée et des toilettes invités. Un lobby avec vestiaire s'ouvre sur une double réception avec cheminées et accès à une terrasse de plain-pied sur jardin, un petit salon avec ...

A rare late 19th-century house full of character, ideally located in the heart of the town and 700m from the chatou-croissy rer a station, set in 1,073sqm of wooded grounds. Completely renovated while preserving the charm of the old, this family and reception property with 324sqm of living space over 3 levels offers spaciousness, luminosity, views over the greenery and absolute quiet. The entrance hall leads to a fitted kitchen/diner and guest toilet on the ground floor. A lobby with a cloakroom opens onto a double reception room with fireplaces and access to a ground-level terrace ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

